

L'ÉCOLE DE CIRQUE LE SALTO PRÉPARE SA RENTRÉE

Ouverte à tous, de tous âges et niveaux, l'école des arts du cirque d'Alès se prépare pour sa nouvelle saison de cours loisirs.

Que vous soyez un débutant curieux ou un passionné confirmé, vous trouverez forcément un cours adapté à vos envies et à votre niveau. Du trapèze au jonglage en passant par l'acrobatie, les arts du cirque n'auront plus de secrets pour vous en rejoignant l'école des arts du cirque d'Alès, Le Salto.

Installée au cœur du quartier de Rochebelle, cette école est surtout un endroit de convivialité, de partage, d'échange, de pratique et de rencontre.

Différents cours sont proposés aux enfants, adolescents ou adultes et permettent de se développer physiquement, de prendre confiance en soi, de travailler sa créativité et son esprit de groupe.

Pour découvrir la pratique du cirque, Le Salto sera présent lors de la Fête du Sport prévue le samedi 7 septembre au complexe sportif de la Prairie à Alès. Également, l'école ouvrira ses portes le mercredi 11 septembre, de 9h30 à 16h pour présenter les différents cours et proposer des initiations.

- Dossier d'inscription et tarifs à demander à contact@lesalto.com.
- Permanence d'inscription sur place du 9 au 13 septembre, de 16h à 19h, le 14 de 10h à 12h. Les cours débutent la semaine du 23 septembre.
- Le Salto, 71, chemin de Saint-Raby, Alès